

Bonjour à tous et bienvenue au lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com dans le pré-marché ce.

matin, les contrats à terme sur indices boursiers sont au-dessus de la juste valeur, les matières premières sont mélangées avec.

or légèrement plus élevé, tandis que le pétrole brut est plus bas dans le pré-marché lundi matin..

Maintenant, je ne fais généralement pas la vidéo du week-end le lundi matin, mais nous avons eu une famille.

urgence médicale la semaine dernière et malheureusement ce n'est pas local..

J'ai donc dû voyager un peu ces derniers jours et c'est toujours une urgence..

Nous y sommes encore, donc je ne sais pas combien de vidéos je pourrai faire.

cette semaine, mais nous verrons comment cela fonctionne..

Maintenant, cette semaine pourrait s'avérer être une semaine volatile..

Nous avons beaucoup de chiffres économiques qui sortent..

Nous avons aussi la réunion de la Fed, donc le.

le marché sera sur ses gardes pour tout ce que la Fed fera cette semaine..

Commencer à regarder le VIX..

Le VIX a atteint un nouveau plus bas la semaine dernière, alors.

les traders d'options ne sont toujours pas stressés par tout ce qui se passe..

Les choses changeraient cette semaine si le VIX.

devaient clôturer au-dessus de 19,98 \$ ce vendredi..

Maintenant, en entrant dans l'action commerciale de lundi, en regardant le graphique quotidien du VIX, vous.

peut voir que nous recherchons une clôture lundi au-dessus de 16h22. En regardant un hebdomadaire.

graphique du S et du P 500, nous avons clôturé en hausse d'un peu moins d'un demi pour cent..

Donc semaine très calme la semaine dernière..

En regardant le S&P 500 sur le graphique journalier, nous sommes bloqués à 429..

69 et nous avons fermé juste au-dessus vendredi..

Si nous pouvons continuer plus haut à partir d'ici, alors 437..

50 est à la fois un objectif quotidien et hebdomadaire. Maintenant..

À l'heure actuelle, nous traitons toujours de la.

élevé par rapport à l'été dernier, nous négocions donc toujours sous ce niveau..

Si vous regardez le sommet de la semaine dernière, c'était 431..

99. Nous avons donc échangé légèrement au-dessus de ce niveau.,

mais nous n'avons pas encore pu fermer au-dessus..

Alors je regarde toujours aussi haut depuis la dernière fois.

l'été pour voir si le S&P 500 peut l'enlever..

Qu'est-ce qui a fonctionné la semaine dernière ?.

Eh bien, certains des plus grands perdants de l'année ont été les plus grands gagnants la semaine dernière..

Nous avons constaté que le commerce de détail était le secteur le plus important aux États-Unis, suivi des banques régionales qui.

s'est en fait échangé au-dessus de la ligne supérieure du canal la semaine dernière..

Donc, ces deux secteurs reviennent..

Ensuite, en regardant le Nasdaq 100, nous avons clôturé juste en baisse de 0,15 \$ sur la semaine..

Encore une fois, ce fut une semaine très calme pour le Nasdaq..

Nous essayons de dépasser 359..

38 sur le graphique journalier..

Si nous pouvons faire cela, alors 375 entre en jeu.

play, qui n'est pas seulement un objectif de prix quotidien, mais hebdomadaire..

Et comme vous pouvez le voir, le Nasdaq a distribué.

avec cette résistance des sommets de l'été dernier..

Nous l'avons fait il y a quelques semaines..

Maintenant, nous remontons vers les sommets depuis l'arrière.

au début de 2022, qui est juste en dessous du niveau 375, nous ne sommes donc pas encore proches de ce niveau.,

nous n'avons donc pas vraiment besoin de trop nous concentrer dessus..

Maintenant..

Au cours des deux semaines précédentes, c'est Nvidia qui a mené le marché à la hausse et nous.

a eu un petit recul de Nvidia en baisse de 1,42%, donc pas si grave..

N'a pas clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente cette semaine..

D'autre part, nous sommes conduits plus haut.

par Tesla, qui est en hausse de plus de 14% sur la semaine..

Notre prochain objectif de prix sur les graphiques journaliers et hebdomadaires est de 250..

Nous avons échangé juste au-dessus à 252..

42 puis est redescendu..

Nous nous négocions toujours en dessous de 250 en pré-marché ce matin..

Même si nous négocions plus haut, nous sommes toujours en dessous de 250..

Si nous pouvons en retirer 250, alors 281..

25 serait notre prochain objectif sur le graphique hebdomadaire..

Et en regardant le graphique journalier de Tesla,,

vous pouvez voir que nous avons augmenté l'écart vendredi, donc nous sommes loin des lignes de canal,,

loin d'un signal de vente ultime pour le moment..

J'espère que vous avez pu verrouiller des bénéfices à 250..

Si l'on regarde le marché canadien, il ne semble pas très sain en ce moment..

Pas une grosse vente..

La semaine dernière, nous étions en baisse d'un peu plus de 1 %..

Nous avons eu une semaine intérieure pour les actions aurifères en baisse de plus de 2 % sur la semaine..

Ensuite, nous avons eu des matériaux vers le bas, nous avons eu le.

secteur financier, nous avons eu des banques en baisse, nous avons vu les industriels reculer de deux et un.

0,5 %, nous avons des actions de télécommunications en baisse d'un peu plus de 1 %..

Et puis même les actions technologiques ont reculé..

Nous avons vu l'indice technologique reculer d'un peu plus d'un demi pour cent..

Et en même temps, une grande partie des gains en.

ce secteur technologique est sur le dos de shopify, qui a augmenté de 4,64% sur la semaine..

N'a pas encore atteint un nouveau sommet, cela pourrait encore arriver..

Finissons avec les matières premières.

et nous avons eu du cuivre dans le canal la semaine dernière..

L'or était en hausse sur la semaine, mais ayant une semaine intérieure, donc pas de changement là-bas..

Un peu plus de force que l'argent négociant dans le canal et nous sommes toujours.

à la recherche d'une clôture ce vendredi au-dessus de 24 91 pour nous donner un signal d'achat pour l'argent..

Ensuite, nous avons vu les produits du porc monter, tandis que.

nous avons vu un recul dans le secteur du boeuf avec le recul des bovins vivants..

Il y a donc certainement là-bas un commerce étendu pour acheter du porc et vendre du boeuf cet été..

Puis regardant le cacao, faisant un nouveau high.

pourrait donc exercer une certaine pression sur les prix du chocolat..

Ensuite, en ce qui concerne le bois d'œuvre, une semaine très calme dans une semaine pour le bois d'œuvre, aucun changement là-bas..

Enfin, en ce qui concerne le secteur de l'énergie, nous avons eu du pétrole brut en baisse de 1,74 % sur la semaine.,

c'est à peu près ça encore dans le pré-marché ce matin..

Et enfin, nous avons le gaz naturel en hausse de 3,78 % sur la semaine, mais bien sûr, ce n'est pas un.

beaucoup pour le gaz naturel et vous pouvez à peine le remarquer sur le graphique..

Toujours en cours de négociation et de clôture en dessous de la ligne inférieure du canal..

Bon, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

On dirait que nous allons voir une ouverture plus élevée à 9h30 lundi matin..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix est indéterminée pour le moment..

J'espère que ce sera mardi matin..